

DR. EDWIN HUMBERTO SALAZAR JEREZ, CONTRALOR GENERAL DE CUENTAS FUE REELECTO COMO PRESIDENTE DE LA OCCEFS



Durante la XLV Asamblea Ordinaria de la Organización Centroamericana y del Caribe de las Entidades Fiscalizadoras Superiores (OCCEFS), realizada de forma virtual, en la Ciudad de Guatemala, el Contralor General de Cuentas, Dr. Edwin Humberto Salazar Jerez, fue reelecto como Presidente de la organización para el período 2022-2023.

La propuesta fue planteada por el Lic. Ricardo Rodríguez, Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Cuentas de la República de Honduras y Secretario Ejecutivo de OCCEFS; y secundada por Gerardo Solís, Contralor General de la República de Panamá, también contó con el apoyo de Roberto Anzora, Presidente de la Corte de Cuentas de la República de El Salvador, la reelección del Dr. Salazar Jerez fue unánime, entre los 11 integrantes que conforman el organismo regional.

También fue reelecto como Secretario Ejecutivo de la OCCEFS para el período 2022-2026 el Lic. Ricardo Rodríguez, Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Cuentas de la República de Honduras.

El Dr. Salazar Jerez, luego de dar la bienvenida a los asistentes, manifestó su agrado de poder compartir temas de relevancia regional que son producto del compromiso que se tiene con la cultura de transparencia en la región.

“De una manera atípica, la pandemia del COVID-19 nos obligó a realizar esta Asamblea de manera virtual, pero el espíritu, la voluntad y mística de servicio de la OCCEFS, ahora está más fortalecida que nunca. Aprovecho, para felicitar a cada EFS de la región por el arduo trabajo realizado en esta crisis mundial con relación a la pandemia”, dijo el Dr. Salazar Jerez.

El Contralor reconoció y valoró el espíritu innovador que han tenido para impulsar la efectiva fiscalización de los recursos públicos.



En la Asamblea también se aprobó la creación de la Comisión para el Seguimiento a la Implementación y Avance en la Fiscalización de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), la cual fue presentada por el Dr. Caryl Alonso, asesor del Despacho de la Contraloría General de Cuentas de Guatemala.

Otra de las propuestas aprobadas fue la Política Regional para el Combate a la Prevención y Lucha contra la Corrupción de las Entidades Fiscalizadoras Superiores (EFS), que conforman la OCCEFS.